

Le 28 janvier 2017, visites de Saint Bertrand de Comminges et de la basilique de Saint-Just de Valcabrère.

Lugdunum Convenarum, littéralement "colline du dieu Lug des Convènes" est le nom habituellement donné aujourd'hui à un important site urbain antique du sud-ouest de la Gaule romaine, correspondant à l'actuel village de Saint Bertrand-de-Comminges.

Durant trois siècles pendant la présence romaine, la ville se dote d'un centre urbain et de monuments nombreux : forum, temples, thermes, théâtre, trophée, marchés, vastes villas, mosaïques nombreuses.

En 1803, Bertrand de l'Isle est élu évêque du Comminges et il entreprend la construction de la cathédrale et du cloître.

Saint-Bertrand-de-Comminges devient une étape du chemin du piémont pyrénéen pour le pèlerinage de St Jacques de Compostelle.

De Saint-Bertrand-de-Comminges détour incontournable pour la basilique Saint-Just de Valcabrère.

Elle se trouve à 17 kms au sud-ouest de Saint Gaudens. Elle est classée monument historique et, au titre des chemins de St-Jacques-de-Compostelle en France, inscrite au patrimoine mondial de l'UNESCO depuis 1998.

Saint-Bertrand-de-Comminges



Saint-Just-de-Valcabrère

